
REQUERIMENTO Nº 219/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações quanto à possibilidade de realização de estudos para implantar
“bueiros inteligentes” que visam diminuir os impactos das chuvas no Município de Santa
Isabel, evitando assim pontos de alagamento

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local que envie a esta Casa
de Leis informações quanto à possibilidade de realização de estudos para implantar “bueiros
inteligentes”, que visam diminuir os impactos das chuvas na cidade, evitando assim pontos
de alagamento.

JUSTIFICATIVA

Mencione-se que periódicos locais divulgaram na última semana a implantação de “bueiros
inteligentes” na cidade de Arujá, com a função de combater o alagamento em dias de chuva.

Ressalte-se, ainda, que os referidos equipamentos possuem gaiolas que retêm os resíduos
sólidos, evitando que as galerias fiquem entupidas.

Sendo assim, gostaríamos que houvesse um estudo para que o mesmo sistema fosse
aplicado aqui em nosso Município.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 9 de novembro de 2022.

 

OSVALDO PIMENTA DE ALMEIDA JÚNIOR

Vereador

 

 


